

La Noche de los Libros regresa a Madrid: esto es todo lo que tienes que saber

Tiempo de lectura **6 minutos**

Celebramos la lectura todos los días: cada vez que apagamos la luz de la mesilla tras pasar las páginas de esa historia que nos tiene enganchados, cada vez que cogemos el metro con un libro bajo el brazo o nos sentamos a la sombra de un árbol en el Retiro –sí, todavía quedamos de esos–.

Y aunque cada día dediquemos un pequeño homenaje a los [libros](#), **este viernes 26 de abril** toca hacerlo por todo lo alto en la decimocuarta edición de [La Noche de los Libros](#).

Madrid se vestirá de gala esa noche para albergar **más de 500 actividades y 600 autores y creadores** que se darán cita en una programación donde la literatura será la protagonista absoluta.

Además, este año se suma una programación especial, coincidiendo con el **Año Lorca 2019**.

Los distintos eventos se centrarán en cuatro puntos de la capital: **la Real Casa de Correos, la Real Casa de Postas, la plaza de Pontejos y, por primera vez, la Puerta del Sol**, donde se instalará un escenario.

A estas cuatro localizaciones principales se suman además **librerías, bibliotecas, museos, centros culturales e instituciones** repartidos por toda la ciudad y la región.

REAL CASA DE CORREOS

La Real Casa de Correos, que abrirá sus puertas a las 18:30h reunirá a algunos de los protagonistas de la actividad literaria.

En primer lugar podremos asistir a la conversación del escritor catalán **Enrique Vila-Matas** –que llega a esta edición con su nueva novela *Esta bruma insensata*– con la periodista y escritora **Inés Martín Rodrigo**. A las 19:30h aparecerán en escena **Fernando Aramburu** (*Patria*) y **Manuel Vilas** (*Ordessa*), para hablar sobre el fenómeno editorial que ambos han vivido.

Seguidamente entrará en escena **la estadounidense Donna Leon**, que nos deleitará con sus dosis de novela negra y conversará con la periodista **Berna González Harbour**.

A las 21:45h, los actores **Consuelo Trujillo y Javier Ballesteros** interpretarán a Federico García y a su madre, en una lectura de la correspondencia mantenida por estos, dirigida por Jana Pacheco.

PUERTA DEL SOL

Sobre el escenario de la Puerta del Sol podremos ver a **músicos, poetas y raperos** desplegando todo su talento bajo el cielo de Madrid.

La tarde comenzará con **los raperos Subze y ZPU**, que reinterpretarán algunos textos del *Romancero gitano* de Lorca y los combinarán con sus propios versos, a partir de las 19h.

A las 20h un grupo de poetas y músicos nos hará disfrutar con **el concierto-recital La plaza también lee**, un evento conducido por el músico Igor Paskual que contará **con la participación de los poetas Miguel Gane, Elena Medel, Carlos Pardo y Ángela Segovia**, y de los músicos **Amaro Ferreiro, Nat Simons, Nacho Vegas y el grupo Tachenko**.

REAL CASA DE POSTAS: BOLÍGRAFO Y KARAOKE

La programación juvenil tendrá como escenario la Real Casa de Postas, donde los autores de la saga fantástica **La Segunda Revolución**, Fernando Alcalá y Geòrgia Costa, (más conocidos como Costa Alcalá) impartirán **una clase magistral sobre escritura a las 19h**.

A continuación, los más pequeños se convertirán en protagonistas del **karaoke lorquiano**.

Esta actividad, creada por el ilustrador y narrador Dani Tornero y la violonchelista Iris Jugo, brindará al público la oportunidad de **recitar los versos de Lorca acompañados de distintas animaciones**.

PLAZA DE PONTEJOS

En la plaza de Pontejos habrá **cuentacuentos** organizados por las editoriales Edelvives, NubeOcho y Alba Editorial.

Después, todos a bailar con la divertida **sesión de dj de la autora de la *Historia Ilustrada del rock*, Susana Monteagudo.**

UN INVITADO ESPECIAL: LORCA

La Noche de los Libros se une a las celebraciones del **Año Lorca 2019** con una agenda dedicada al autor. Además de los eventos ya mencionados, tres amantes de la poesía del poeta granadino recrearán las conferencias del autor.

Santiago Auserón interpretará *Juego y teoría del duende* en el Real Jardín Botánico (18:30h), **Martirio** realizará una lectura cantada de *Cómo canta una ciudad de noviembre a noviembre* en el Ateneo de Madrid (19:30 h) y **Carmelo Gómez** hará lo propio con *Charla sobre teatro* en la Residencia de Estudiantes (20:30 h).

Y para rendir homenaje a **La Barraca**, la la compañía de teatro madrileña AlmaViva **recorrerá las calles de la ciudad subidos en su furgoneta, emulando a la Bella Aurora** el jueves 25 y el viernes 26 de abril a las 18h partiendo de la Plaza de los Carros, el sábado 27 de abril a las 13h en la plaza de la Parroquia de San Pedro ad Vincula (Villa de Vallecas).

EN EL RESTO DE LA CIUDAD...

Con el objetivo de llegar al mayor público posible, la gran fiesta de la lectura llegará a localizaciones como el **Centro de Mayores de Embajadores** que recibirá a la cuentacuentos, escritora y editora Ana Griott-, el **Mercado de San Antón** –donde el ilustrador flanKo dibujará en directo una de sus obras– y el **sex shop Mundo Fantástico** –donde podremos conversar con Nerea Pérez de las Heras, Nerea Pérez de las Heras–.

EN EL RESTO DE LA COMUNIDAD...

Las librerías, bibliotecas y centros culturales de toda la Comunidad de Madrid se unen también a la Noche de los Libros con actividades donde participarán autores como Ida Vitale, **Federico Moccia, Juan José Millás, Benjamín Prado, Ray Loriga, María Sánchez, Isaac Rosa, Nieves Concostrina, Luis Alberto de Cuenca o Clara Cortés.**

La cantante Tulsa y el poeta Alejandro Simón Partal ofrecerán un recital y también habrá intervenciones artísticas como la de **Eugenio Ampudia en el Museo Casa Natal de Cervantes** en Alcalá de Henares.

El viernes a las 17h. **el Espacio Fundación Telefónica acogerá la Silent Reading Party**, donde se invita a los lectores a tomar el edificio y convertir la lectura en algo individual y colectivo al mismo tiempo.

Puedes consultar la **programación completa [aquí](#).**

¡Feliz Noche de los Libros!